



**Un grave accident s'est produit ce mardi 25 juin 2024 à la falaise de Dschang, dans le département de la Menoua, Région de l'Ouest du Cameroun.**

Selon les informations primaires recueillies, le bus impliqué dans l'accident appartient à l'agence Mondial et avait quitté Bamenda pour se rendre à Douala. Malheureusement, le véhicule a perdu le contrôle et a terminé sa course dans un ravin.

Les causes de l'accident sont encore mal claires, mais il se dit que les défaillances du système de freinage auraient été à l'origine de ce drame qui a fait plusieurs morts.

Les secours sont déployés sur le lieu de l'accident et les blessés ont été évacués vers l'hôpital de district de Dschang.